

Pro-Futura-Jugendstiftung mit Spende beschenkt

Buchs Kürzlich überreichte der Präsident des Lions Club Werdenberg, Lebrecht Gubser, einen Scheck über 14 000 Franken an Alexandra Gloor, Präsidentin der Pro-Futura-Jugendstiftung.

Die Summe stammt aus dem Erlös der 10. Pro Futura Golf Charity von Anfang September, als deren Ok-Präsident Lebrecht

Gubser wirkte. Diese Jugendstiftung wurde am 28. Mai 1999 auf Initiative des Lions Club Werdenberg gegründet.

Sie bezweckt das Erbringen von finanziellen und anderen Leistungen an Personen bis 25 Jahre, insbesondere mit Wohnsitz in den Regionen St.Galler Rheintal, Werdenberg, im Fürs-

tentum Liechtenstein oder in Vorarlberg, die durch materielle Probleme in ihrer persönlichen und/oder sozialen Entwicklung übermässig eingeschränkt sind. Die Pro-Futura-Stiftung kann auch Projekte der allgemeinen Jugendförderung im gleichen geografischen Raum unterstützen. (pd) Anzeiger



Scheckübergabe: Alexandra Gloor, Präsidentin der Pro-Futura-Jugendstiftung, und Lebrecht Gubser, Ok-Präsident Pro Futura Golf Charity und Präsident Lions Club Werdenberg.